

*Le président cubain vérifie les
priorités dans la province
d'Artemisa*



La Havane, 11 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a visité jeudi la province occidentale d'Artemisa, où il s'est entretenu avec des producteurs et la population pour vérifier les priorités du territoire pour l'année en cours.

Lors de ses contacts avec les habitants de la municipalité de Bahía Honda, le président les a exhortés à s'informer, par le biais des médias officiels, des mesures récemment mises en œuvre dans le pays pour corriger les distorsions qui affectent la gestion gouvernementale.

Faites-nous confiance car tout est en train de se faire pour le mieux, nous devons être attentifs aux informations fournies par les principales autorités, a-t-il dit.

Selon le profil X du réseau social de la présidence, le chef de l'État a assuré que chacune des mesures annoncées sera appliquée lorsque chacune d'entre elles présentera les conditions nécessaires à sa mise en œuvre.

Il a affirmé que l'ordre économique cubain poursuit l'objectif de bénéficier à tous et prend en compte les besoins des plus vulnérables, et que les dirigeants du pays tiennent compte des doutes et des opinions de la population.

Cette année, nous devons faire mieux, en travaillant dur. Nous devons produire et créer de la richesse, et la distribuer aussi équitablement que possible, c'est cela la justice sociale et c'est cela le socialisme", a-t-il déclaré.

La tournée de M. Díaz-Canel a commencé à l'usine de Harlem et a inclus des objectifs sociaux à Bahía Honda, où il s'est entretenu avec les directeurs et les travailleurs de l'entreprise agro-industrielle sucrière.

Il a également visité la ferme Apuro, qui cultive sur neuf hectares des arbres fruitiers tels que des mangues, des goyaves et des citrouilles à des fins industrielles, ainsi que d'autres produits agricoles.

À la fin de l'année dernière, le gouvernement cubain a annoncé une série de mesures visant à préserver les acquis sociaux, à corriger les distorsions existantes afin d'accélérer la reprise économique du pays d'ici à 2024 et à fournir une meilleure protection sociale aux familles et aux personnes vulnérables.

Ces dispositions visent à assurer une répartition juste et équitable de la richesse générée et à encourager la production et le travail afin de préserver les acquis sociaux, a déclaré le ministre de l'économie et de la planification, Alejandro Gil, à l'époque.

Parmi les distorsions à corriger figurent les prix subventionnés des carburants, de l'électricité et du panier alimentaire de base, ainsi que la résolution du déficit budgétaire (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344269-le-president-cubain-verifie-les-priorites-dans-la-province-dartemisa>



Radio Habana Cuba